

Erfahrungsaustausch im alten Schulhaus

Oberderdingen (apo). Zum Erfahrungsaustausch trafen sich Unternehmen der German Healthcare Export Group (GHE) im Alten Schulhaus in Oberderdingen. Gastgeber war die Firma Kögel GmbH. Geschäftsführer Mathias Kögel gab einen Einblick in die Unternehmensgeschichte. „Wir hatten unser Firmengebäude früher auch einmal hier im alten Schulhaus. Damals produzierten wir unter anderem Kartoffelkörbe“, berichtete er.

Bürgermeister Thomas Nowitzki informierte über den Einpendlerüberschuss der Gemeinde. „Bei uns wurde frühzeitig der Wandel von einem landwirtschaftlichen geprägten Dorf zu einem Gewerbestandort vollzogen“. Weitere Redner bei der Verbandstagung waren Vertreter von Unternehmen sowie der Bundesbankdirektor MdL Joachim Kößler.

Der GHE haben sich 53 wachstumsstarke, exportorientierte und innovative Unternehmen aus der Medizintechnik angeschlossen. Sie repräsentieren 80 Prozent des deutschen medizintechnischen Exportvolumens.



DIE OBERDERDINGER FIRMA KÖGEL war Gastgeber einer Tagung der Medizintechnik exportierenden Unternehmen. Geschäftsführer Mathias Kögel (rechts) gab einen Einblick in die Geschichte seines Unternehmens.

Foto: apo